



瑞南小だより

第4号

令和7年6月3日
発行責任者 伊藤雅幸

遠足 に行きました

5月23日（金），1・2年生は「とちぎわんぱく公園」へ，3・4年生は「なかがわ水遊園」へ遠足に出かけました。天気にも恵まれ，子どもたちはそれぞれの場所で楽しい思い出がたくさんできました。

1・2年生 とちぎわんぱく公園



3・4年生 なかがわ水遊園



いざ 日光へ!

5月30日(金), 5年生が日光方面へ校外学習に出かけました。

小雨の中, グループに分かれ, 午前中は日光東照宮や二荒山神社等を見学し世界遺産「日光」を堪能しました。午後は, 日光市の街並みを見ながら買い物をして歩きました。

6年生になると修学旅行があります。今回の経験を生かし, 鎌倉でも有意義な活動となることを期待しています。



新体カテスト

5月26(月), 「新体カテスト」を実施しました。

新体カテストは, 体力の現状を把握し, 今後の体力向上に向けた取組に生かすため, 市内全校で実施しているものです。

各クラスの体育の時間に実施する種目もありますが, 全部で8種目(握力, 上体起こし, 長座体前屈, 反復横跳び, 20mシャトルラン, 50m走, 立ち幅跳び, ソフトボール投げ)あり, 8種目の合計点で成績が判定されます。



近年, コロナ禍での生活や猛暑の影響などにより, 外遊びの機会が減少し, 全国的に子どもたちの体力は低下傾向にあります。これをきっかけに, 学校でも運動習慣の定着を図ってまいりますので, ご家庭でも体を動かす習慣を身に付けさせていただきたいと思っております。